
 
     

      Meeting of the Board of Directors 
         Réunion du Conseil d’administration  
 

                                CPSA Membership fees: adjustment for inflation 
                                       Frais d’adhésion à l'ACSP : ajustement en function de l'inflation                                                                                                                                               
 
                                Motion approved on Thursday, October 19, 2023  
                                    Proposition approuvée le jeudi 19 octobre 2023 

  
 

 
 
 
 
 
 
 

  

1. That the “CPSA Individual Membership Fees” be adjusted by 15 % to reflect the inflation rates of 
2020, 2021, 2022 and 2023; 
 

2. That the adjustment indicated in point 1 be applied to the 4 (four) new membership options 
approved by the Board on May 23, 2023 (Retired faculty and Practitioners: one-time fee of $750; 
Students: 2- and a 3-year membership of $100 and $150 respectively); 
 

3. That the adjustments indicated in points 1 and 2 be in force as of January 1, 2024; 
 

 
4. That the “CPSA Individual Membership Fees” be adjusted annually in the spring Board meetings 

to follow Statistic Canada's inflation rate; 

5. That this decision be communicated to the membership during the 2024 renewal membership 
campaign in January 2024;  
 

6. That this motion be submitted to the 2024 AGM for consideration (according to section 3.02 
Membership Dues of BY-LAW NO. 1).  

 
 

1. Que les « cotisations des membres individuels de l'ACSP » soient majorées de 

15 % afin de refléter les taux d'inflation de 2020, 2021, 2022 et 2023; 

 
2. Que l'ajustement indiqué au point 1 soit appliqué aux quatre nouvelles options 

d'adhésion approuvées par le conseil d'administration le 23 mai 2023 



(Professeurs et praticiens retraités : cotisation unique de 750 $; Étudiants : 

cotisation pour 2 et 3 ans de 100 $ et 200 $ respectivement); 

 
3. Que les ajustements indiqués aux points 1 et 2 entrent en vigueur le 1er janvier 

2024;  

 
4. Que les « cotisations des membres individuels de l'ACSP » soient ajustées 

annuellement au cours des réunions du conseil d'administration du printemps 

en fonction du taux d'inflation de Statistique Canada;  

5. Que cette décision soit communiquée aux membres durant la campagne de 

renouvellement des adhésions de 2024 en janvier 2024;  

 
6. Que cette motion soit soumise à l'AGA de 2024 pour examen (conformément à 

la section 3.02 Droits d'adhésion du RÈGLEMENT ADMINISTRATIF NO. 1).  

 
 
 
 
 


